



María González Villasevil

Redacción editorial E&J

---

## El tenis femenino, en alza en España

<https://youtu.be/fZ3sKWGAxeM>

La categoría femenina en los deportes siempre ha sido desprestigiada por razones injustificadas. En los años 90 dos tenistas españolas comenzaron a acaparar la atención en este deporte, llegando a convertirse en las dos mejores figuras que ha tenido la Selección del país entre sus filas. Ellas eran **Arantxa Sánchez Vicario** y **Conchita Martínez**. En la competición por países de la Copa Federación lograron alzarse con el título hasta en cinco ocasiones en menos de ocho años.

Más tarde, la atención se focalizó en [Rafael Nadal](#), cuando comenzó a conseguir títulos, convirtiéndose en el tenista masculino más joven de la historia en ganar los cuatro Grand Slam. Sin embargo, **una nueva generación femenina en el tenis español** está abriéndose camino.

El nombre de **Garbiñe Muguruza** (28 años) ha sido uno de los más sonados. Se convirtió en la **ganadora del Roland Garros en 2016 tras vencer en la final a Serena Williams**, a la sazón número uno del mundo.

Aprovechando que estos días se está celebrando en la Caja Mágica [el Mutua Madrid Open 2022](#), se podrá disfrutar de la ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |